## 歓迎遠足

4月21日の歓迎集会では、新入生の自己紹介や在校生の歓迎の言葉や出し物などが行われ、温かな雰囲気に包まれました。4月28日の歓迎遠足当日は、小・中学部は惣津公園、高等部は中央公園を目指して、歩きました。現地では、遊具や広場で遊んだり、新しいチーム川特の仲間として迎え入れた新入生と交流したりして、楽しいひとときを過ごしました。

小学部

学校から惣津公園まで歩いて行きました。公園でのレクリエーションでは、お誕生日チェーンをしました。誕生日が同じ月同士の友達で輪を作り、同じ誕生日の友達も気付くなど、楽しむことができました。自由時間は、アスレチック型の遊具でみんなで順番を守りながら遊んだり、しゃぼん玉を飛ばしたりして楽しみました。帰りも交通ルールや約束をしっかり守って、最後まで歩くことができました。









## 中学部

3年ぶりに、校外の歓迎遠足に行くことができました。快晴の空の下、往復、約4kmの道のりを、元気に歩いてきました。惣津公園内では、野球やサッカー、はないちもんめなど、友達同士で楽しく過ごすことができました。



## 高等部

自由時間は、2・3年生が1年生を誘って、広場でバドミントン、バレーボール、サッカーなどをして遊んだり、遊具で遊んだりして楽しみました。1年生は、上級生の優しさに触れ、嬉しそうでした。これから、川特の一員として、頑張っていきます。

